

Impulsan autoridades de Cuba y Ciudad Ho Chi Minh nexos comunes



La Habana, 16 jun (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, se reunió este viernes con autoridades de Ciudad Ho Chi Minh para intercambiar sobre las relaciones bilaterales entre Vietnam y la nación caribeña.

Lazo fue recibido por el secretario del Comité del Partido de esa urbe, Nguyen Thien Nhan, quien agradeció el apoyo cubano a su país en su lucha por la independencia y la reunificación nacional.

Igualmente, destacó la importancia de esa visita para el desarrollo de los nexos bilaterales, tema presente en las actividades de la delegación, cuyo programa concluirá el próximo domingo en la sureña provincia de Ben Tre.

El también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba reafirmó el compromiso de continuar impulsando esos vínculos de amistad y solidaridad y reiteró el deseo de aprender de las experiencias de la nación indochina en el desarrollo socioeconómico.

Asimismo, el parlamentario cubano se reunió con representantes del Consejo Popular y otras autoridades locales, con lo cual cerró el programa de esta jornada. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/132931-impulsan-autoridades-de-cuba-y-ciudad-ho-chi-minh-nexos-comunes>



Radio Habana Cuba